

Objectif "Maisonnées"! Pour un nouveau départ...

rassemblons-nous.



Le cardinal Gérald Cyprien Lacroix, archevêque de Québec, lance une invitation à tous les diocésains et diocésaines ! Il nous convie à des rassemblements bien spéciaux pour initier l'année pastorale...

LES MAISONNÉES !

Son message présente aussi les orientations pastorales audacieuses qu'il met en place, pour répondre aux défis actuels.

Assidus à la communion fraternelle!

La période de pandémie met à mal nos rassemblements et les contacts avec nos proches. Cela nous démontre combien la fraternité est tellement essentielle à notre humanité ! Elle l'est tout autant pour grandir dans la foi, avec Jésus et nos frères et sœurs.

Les Maisonnées veulent développer des réseaux de communion fraternelle, à l'instar des premières communautés chrétiennes. En mode présentiel ou virtuel, nous vous convions à mettre sur pied votre Maisonnée : voici plusieurs outils pour vous soutenir dans ce projet-phare de la nouvelle année pastorale. Ces pistes peuvent être utiles également à tous les petits groupes qui ont déjà l'habitude de se réunir !

Découvrez notre page d'outils destinés aux Maisonnées

<https://www.ecdq.org/objectif-maisonnees/>

*Prenez note qu'en raison des mesures sanitaires annoncées le 28 septembre dernier, les maisonnées devront être virtuelles pour les prochaines semaines, à moins que les gens réunis habitent déjà sous le même toit 😊

Vous voulez partir le projet d'une Maisonnée ou vous avez envie de vivre l'expérience d'un partage en Maisonnée.

Écrivez-moi à jfortin@redemptoristes.ca ou téléphonez-moi au 418-827-2885; et je prends contact avec vous sur-le-champ.

Ensemble pour la mission... mais autrement.

Père Jacques, curé.